



Unillanos participará en “Hagamos las Paces”

Villavicencio, septiembre 9 de 2015 Involucrar a los estudiantes en los diálogos de paz que adelanta el Gobierno Nacional y las Farc en La Habana es el propósito del Festival “Hagamos las Paces”, que realizará la Oficina del Alto Comisionado para la Paz este jueves 10 de septiembre en Villavicencio.

El festival busca reunir a las universidades del Meta entorno a conversatorios sobre proceso de paz, juegos de roles que simularán la Mesa de Conversaciones de La Habana y charlarán con el gobernador del Meta, Alan Jara, quien disertará sobre economía solidaria en tiempos de paz.

Durante la jornada, la Universidad de los Llanos presentará avances del proyecto en sistemas productivos silvopastoriles, adelantados por el programa de Ingeniería Agronómica, en los predios Las Delicias y El Rodeo en Puerto López (Meta), una de las apuestas de paz de la Institución llanera.

“Este proyecto se desarrolla en conjunto con ACNUR Y PNUD. Ha tenido resultados muy interesantes permitiendo la transferencia de tecnología y la presencia de la academia en estas comunidades que fueron víctimas del conflicto armado”, resaltó Jairo Rincón, docente de Unillanos.

Desde las 8:00 de la mañana en la Universidad Cooperativa de Colombia, se reunirán las universidades Uniminuto, Santo Tomás, Antonio Nariño, Corporación Unificada de Educación Superior e integrantes de la Plataforma Juvenil de la Gobernación del Meta, entre otros invitados al encuentro.

Más información:

Facebook:

<https://www.facebook.com/HagamosLasPacesFestival>

Twitter

@HagamosPaces

@ComisionadoPaz



Unillanos se unió a la celebración de la Semana Mundial De La Lactancia Materna

La lactancia materna en la primera infancia es elemento esencial para el desarrollo del ser humano, así lo asegura la Organización Mundial de la Salud, la cual reveló que cerca del 30% de la población mundial de menos de cinco años tiene retraso del crecimiento a consecuencia de una mala alimentación.

Conscientes de esto, el programa de Enfermería de la Universidad de los Llanos realizó la jornada "Amamantar y trabajar: ¡Lograremos que sea posible!" Uniéndose así a la celebración mundial en pro de la lactancia materna.

La conferencista invitada Doris Consuelo Romero, experta en alimentación de la primera infancia, sostuvo "incluso en entornos con escasos recursos la mejora de las prácticas de alimentación pueden mejorar la ingesta de calorías y nutrientes, por consiguiente el estado nutricional. La madre debe tener especial cuidado con su alimentación e incluir en su dieta frutas, verduras, lácteos y granos, comer a horas y adquirir hábitos saludables".

La jornada enfatizó en la exclusividad de la alimentación materna los primeros seis meses y complementaria hasta los dos años de vida del bebé. Además ofreció a las asistentes información sobre extracción y almacenamiento de la leche materna con el objetivo de motivar a las madres a ofrecer alimentación de calidad a sus hijos aun cuando se trabaja.

Obras de teatro, piezas audiovisuales y exposiciones fueron las herramientas utilizadas por los estudiantes de cuarto semestre de Enfermería, para dejar un mensaje positivo en los más de 120 asistentes del encuentro, entre Madres Fami de la Ciudad de Villavicencio, madres lactantes y comunidad universitaria.



Primera Especialización en Sanidad Animal para la Orinoquia

En su firme propósito de generar desarrollo para la Orinoquia desde las diferentes áreas del saber, la Universidad de los Llanos le ha apostado a la creación de estudios de posgrado, siendo la primera institución de educación superior de la región en contar con una Especialización en Sanidad Animal.

El hecho se reafirma con el registro calificado otorgado por el Ministerio de Educación Nacional el 14 de junio de este año, que le permite iniciar su oferta a la sociedad.

La iniciativa liderada grupo de investigación en Farmacología Experimental y Medicina Interna ELITE, inició en 2012 cuando un grupo de docentes y administrativos apostaron a la creación de este programa con miras a transformarlo en posgrado. Su propósito se afianzó en darle mayor representatividad investigativa, para conectarlo con la Maestría en Sistemas de Producción en Salud Animal propia de Unillanos.

Dumar Jaramillo, director de la Especialización explicó "La especialización en Sanidad Animal abarca la inspección sanitaria en plantas de beneficio animal y en centros de comercialización de productos y subproductos de origen animal, es decir el campo de la salud pública y seguridad alimentaria. También incluye la medicina de poblaciones o de producción, donde se habla del proceso de inocuidad y calidad en la generación de los productos de la canasta familiar desde el campo".

Así mismo, resaltó que este estudio también hará énfasis en el diagnóstico preciso en el campo de la medicina de animales de compañía, por lo cual contará con un área importante en el campo del laboratorio clínico como ambiente asociado a este conocimiento.

Esta especialización, parte de los posgrados de la Escuela de Ciencias Animales de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales, abrirá su primera cohorte en el primer semestre del 2016 y se ofertará anualmente. Por el momento, el grupo de trabajo promoverá ante los Consejos Académico y de Facultad, la malla curricular y el aval de los diferentes cursos.

También estudiarán el estudio de las hojas de vida de los profesores visitantes y asociados de la Universidad que harían parte del cuerpo docente encargado de desarrollar el primer y segundo semestre de la especialización.